



Sebastián Piñera reclutaba a los mejores estudiantes de la Facultad de Economía UC.

Convocados por Piñera: El semillero de ejecutivos y empresarios del Citicorp

El exmandatario fue gerente general y presidente del grupo entre 1980 y 1987.

E. O.

Entre quienes llevan décadas en el mundo de los negocios y las finanzas, existe un paso que consideran clave en la historia de Sebastián Piñera: la época en que él formó un semillero de talentos que terminarían trabajando como altos ejecutivos y también como empresarios.

Ocurrió cuando Piñera asumió la gerencia general y la presidencia de Citicorp Chile, entre 1980 y 1987. El grupo estaba formado por Citibank y el Banco Santiago.

Uno de los métodos de reclutamiento de Piñera era contratar a los mejores estudiantes de carreras de la Facultad de Economía en la Universidad Católica, donde él mismo había sido profesor.

Entre los nombres que estuvieron en el semillero, sobre todo en el período 1984-1987, se cuentan Patricio Parodi, Patricio Jottar, Fernando Concha, Ignacio Concha (ya fallecido), Manuel José Balbontín, Heriberto Urzúa, Jaime de la Barra, José Cox, Isidoro Palma, Juan Bilbao, Francisco Pérez Mackenna, Ignacio Guerrero, Francisco León, Isabel Walker, Eugenio von Chrismar, Andrés Valenzuela, Santiago Edwards y Sebastián Krebs.